

Confía ministro de Justicia boliviano en fallo favorable de La Haya sobre demanda marítima



La Paz, 25 sep (RHC) El ministro boliviano de Justicia, Héctor Arce, expresó que su país confía en un fallo favorable de la Corte Internacional de La Haya, respecto a su demanda contra Chile para lograr un acceso soberano al mar.

De acuerdo a declaraciones del titular, esa expectativa se basa en el derecho internacional y los argumentos históricos y jurídicos presentados ante la Corte en 2013.

Bolivia perdió su salida marítima cuando en la guerra del Pacífico entre 1879-1883 Chile le arrebató 120 mil kilómetros cuadrados de territorio y 400 de costas.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142369-confia-ministro-de-justicia-boliviano-en-fallo-favorable-de-la-haya-sobre-demanda-maritima>



Radio Habana Cuba